
 

 

 このあたりの緑地は当初、千葉県と千葉市とが双方そ

れぞれの管理範囲をそれぞれのタイミング・回数で独自

の手入れをしており、緑地全体としてきれいな状態になる

ことがありませんでした。 

 これではいけないと当会が仲立ちし、ちば県・千葉市・当

会での検討会を定期開催すること 5年、やっと緑地全体と

しての管理が実現し、休みの日には家族連れで緑に恵ま

れた環境を楽しんでいただけるようになりました。 

 

 河川を中心とした恵まれた住・生活環境を、今後も守り・

積極的に活用する活動を続けていきたいと思っています

ので、ご協力・ご参加をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 我々の想定不足により家を奪われる悲劇にあったのが、先住

者のカニさん達でした。今後の課題は、彼ら自然界の生き物と

の生活環境の共有・シェアを考え、うまく住み分ける環境共有の

実現です。 


